



県新人・東北新人大会報告

陸上部 駅伝東北大会報告 健闘

荒川将輝くん(3年) **第4区で第4位!**

山形県長井市で行われた駅伝東北大会では、選手全員が力走り利府高のたすきをつなぎました。これからは練習を重ね、上位入賞を目指します。



県代表選手に選出!

吉川幸紀くん(3年)

来月1月25日に広島県で行われる天皇盃全国都道府県対抗男子駅伝の宮城県代表選手に選出されました。吉川くんは、高校生で選ばれた4人のうちの一人です。昨年宮城県チームは準優勝しているので、今大会でも好成績が期待されています。



新体操部 東北選抜大会：花巻市にて開催

団体 第5位

当日は、ミスのないように全員が気持ちをひとつにして大会に臨みました。本番では、使う道具の落下もなく演技をすることができました。個人個人の実力が伸びてきていて、これからの活躍がさらに期待されます。



いつもチームワークを大切にしています。



弓道部 東北大会：

郡山市にて開催

須藤 茜さん(2年)

「残念ながら予選通過できず、悔しい思いです。当日は、予想以上に緊張してしまい、理想とするような結果が残せませんでした。次の大会に向けてよい経験を積めたと思っています。応援ありがとうございました。」



女子卓球部 県新人大会 **団体3位!**

11月7日に行われた卓球県新人大会において、女子チームが見事団体第3位入賞を果たし、1月28日から岩手県花巻市で行われる東北選抜大会への出場を決めました。



ラグビー部 県新人大会 **ベスト8**

11月7日に石巻市で行われた県新人大会において、ベスト8となりました。**【戦績】** 仙台工 10-26 利府
白石工 19-24 利府
仙台 29-14 利府
力と力のぶつかりあい →→→



美術部が「火の用心」をお手伝い

利府消防署前の看板を、美術部員が作成しました。親しみやすいキャラクター「塩防くん」が、これからの季節の火の用心を呼びかけています。



消防署前を通ったら、見てくださいね



自然科学部 県生徒理科研究発表会 **地学部門優秀賞!**

「身近な物でできる星座投影装置の制作とその工夫」というテーマで発表し、高評価を得ました。他にも科学オリンピックに出場するなど、挑戦の場を広げています。



2年次修学旅行 スポーツ科学科(大阪・東京)

普通科(関西方面：京都・大阪・奈良)

直前にフランスで起きたテロの影響を受け、例年のドイツ研修旅行を取りやめ、スポーツ科学科は大阪と東京への修学旅行となりました。また、普通科は関西方面に行き、途中体調不良者が出て心配されましたが、予定通りの日程を終了しました。



◎スポ科旅行委員長 北條喜大くん(2年1組)
「急遽、国内となりましたが、業者さんと先生方のおかげでとても楽しかったです」

◎普通科旅行委員長 山口純平くん(2年4組)
「たくさん研修し、学校生活とは異なる体験ができてよかったです。」

12～1月の主な行事予定

- 12/22(火) 大掃除・全校集会・4時間授業
- 12/24-1/7 冬季休業
- 12/24-12/28 冬期課外(希望者)
- 1/4-1/7 冬期課外(3年次・希望者)
- 1/8(金) 全校集会・課題考査(1,2年次)大掃除
- 1/13-1/15 2年次スポーツ科学科 スケート実習
- 1/15(金) センター試験事前指導(3年次)
(1/16-17 大学入試センター試験)
- 1/20(水) 午前授業(水の3412)
- 1/23(土) 文武両道の日(登校日:進研模試1・2年次)
- 1/25-1/29 清掃週間
- 1/27-1/29 1年次スポーツ科学科 スキー実習
- 1/28(木) 1年次普通科スキー教室
- 1/29(金) 大掃除・ワックス

